



## Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par  
**Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail :  
[pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un  
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine  
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## ASSEMBLEE

L'Assemblée nationale a voté, hier, au cours d'une séance plénière présidée par Faustin Boukoubi, la loi de règlement 2020. Celle-ci laisse apparaître un solde déficitaire des opérations budgétaires de 27 846 010 629 F CFA, et un solde excédentaire des opérations de trésorerie de 570 387 222 698 F CFA.

**Page 4**

## INCARCERATION

HUIT ressortissants du département de la Mougoula (Guiétsou) dans la province de la Ngounié, ont dernièrement été incarcérés à la prison centrale de Mouila pour assassinat en bande organisée d'un jeune gabonais, Maric Teed Guimandzi. Son corps aurait été retrouvé pendu à un arbre dans la forêt, non loin d'un campement jouxtant le village Doupala.

**Page 7**

# MOUILA : ECHANGES PROMETTEURS

AU dernier jour de son séjour dans la province de la Ngounié, le président Ali Bongo Ondimba, qui a regagné Libreville hier, s'est entretenu avec les cadres et les notables du cru. Les échanges qui ont essentiellement porté sur les questions de développement de ladite contrée ont été jugés francs et prometteurs, au regard des annonces faites. Peu avant dans la matinée, le chef de l'Etat s'est rendu sur le site de les manœuvres médico-militaires "Ngounié-2022".

**Pages 2 & 3**



## POUR MOI QUOI...

Chez nous, quand la rumeur commence à enfler, elle finit toujours par se confirmer.

L'Intersyndicat Forêt Bois ou ISFB vient d'adresser au ministre des Forêts une lettre l'invitant à convoquer d'urgence une réunion pour l'informer d'une situation économique dangereuse risquant de conduire à la disparition de nombreuses sociétés de la filière bois.

On comprend entre les lignes de cet appel à l'aide

des syndicats que si rien n'est entrepris, ce sont des milliers de travailleurs du secteur qui vont se retrouver sur la paille. Pour une surprise, c'en est une. De l'époque des colons à nos jours, on nous a toujours dit, redit et répété que le bois est la colonne vertébrale de l'économie gabonaise. Elle l'est encore malgré la place prépondérante qu'occupent aujourd'hui les mines et le pétrole. Pour nous les Gabonais, de tout temps, la forêt est notre garde-à-manger, notre pharmacie. Quand elle tousse, c'est toute l'économie du pays qui s'enrhume. Qu'est-ce qui se passe là, là, là dans ce secteur ? Que signifie situation de

crise conjoncturelle et structurelle dont on parle ? Que dit-on exactement au président ? Que fait l'État pour éviter que ce poumon gauche de l'économie ne sombre avec les conséquences sociales à redouter ? On murmure que des facteurs internes seraient responsables de cette catastrophe annoncée. Et qu'à la manœuvre se profile l'ombre de puissants groupes locaux. Ce serait triste si cela est avéré, car il est inadmissible qu'on se fasse hara-kiri comme ça...

Alors, tous les Gabonais veulent comprendre et savoir. Après tout, "mieux vaut prévenir que guérir" quoi.

**...MAKAYA**